



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.

If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.

Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

WATERFOWL CENSUS 1986

The Duck Research Group of the International Waterfowl Research Bureau (IWRB) has for many years organized midwinter censuses of ducks in January throughout the western Palearctic. The counts are normally made on the middle Sunday in January, or a week on either side. For 1985 the dates were 5-20 January; for 1986, the dates will be 4-19 January. Aerial counts were made in January 1985 in Senegal, Mauritania, Mali, Upper Volta and Chad; any further counts (aerial or ground counts) which readers of *Malimbus* can contribute for last January, particularly from northern Ghana, Nigeria and Cameroun would be very welcome. Any offers of help for January 1986 would be gratefully received by IWRB, Slimbridge, Glos GL2 7EX, UK.

IWRB's Wader Research Group also organizes midwinter counts of waders (shorebirds). The Banc d'Arquin and the Bijagos Archipelago in Guinea-Bissau are now well known to be of international importance, not only for Afrotropical species, but also for hundreds of thousands of migrating and wintering Palearctic waders. Beyond the Bijagos Archipelago however, no major sites are known until Walvis Bay and Sandwich Harbour in Namibia. It seems likely that major stopover and wintering sites must exist somewhere along the vast stretch of coast in between - in Sierra Leone, or the coastal lagoons of Ivory Coast, or in the deltas of the Niger or Congo, or in Angola? IWRB would welcome views and data on this problem.

Le Groupe de recherches sur les canards du Bureau international de recherches sur les oiseaux d'eau (BIROE) organise en janvier depuis de nombreuses années un recensement hivernal de canards dans toute la partie occidentale de la région paléarctique. Le recensement a lieu normalement le dimanche central de janvier, ou pendant la semaine avant ou après ce dimanche. C'est ainsi que les dates en 1985 furent du 5 au 20 janvier; en 1986 les dates retenues sont du 4 au 19 janvier. En janvier 1985, des recensements aériens ont eu lieu au Sénégal, en Mauritanie, au Mali, en Haute Volta et au Chad. Le BIROE (Slimbridge, Glos GL2 7EX, Angleterre) serait très heureux de recevoir tout renseignement supplémentaire (aérien ou terrestre!) que les lecteurs de *'Malimbus'* ont pu récolter, notamment des données sur le nord du Ghana, le Nigéria et le Cameroun.

Le Groupe de recherches sur les limicoles du BIROE organise également des recensements hivernaux de limicoles. On sait que le Banc d'Arquin et l'archipel des Bijagos en Guinée-Bissau sont d'importance internationale, non seulement pour les espèces afrotropicales, mais aussi pour des centaines de milliers de limicoles paléarctiques pendant les périodes de migration et d'hivernage. Au-delà de l'archipel des Bijagos cependant on ne connaît aucun point de concentration important pour ces limicoles jusqu'à Walvis Bay et Sandwich Harbour en Namibie. Il paraît probable que d'importants lieux de concentration pour des limicoles hivernants ou en migration doivent exister quelque part sur la vaste étendue de côte entre ces deux endroits: au Sierra Leone, dans les lagunes côtières de la Côte d'Ivoire, dans les deltas du Niger et du Congo, ou en Angola? Encore une fois, le BIROE serait heureux de recevoir des informations et points de vue à ce sujet.